

JURAMENTA NUEVO DIRECTOR DEL HOSPITAL SAN JAVIER DE BELLAVISTA

El Med. Cirj. Walter De La Cruz Ramos en horas de la mañana de hoy (martes) juramentó como nuevo director del Hospital San Javier de Bellavista (HSJB) en reemplazo al Dr. Segundo La Torre Chinchay según lo estipula la Resolución Directoral N° 1094 de fecha 01 de agosto del 2016 de la Sub Región de Salud Jaén.

Este acto lo presidió el Director de la Disa Jaén, Med. Cirj. Dante Vásquez González. “Estoy convencido que el doctor Walter de la Cruz va a dar todo su esfuerzo y profesionalismo para llevar hacia adelante esta institución de salud donde la población del distrito de Bellavista sea la más favorecida”, expresó el funcionario.

Por su parte el designado titular del HSJB agradeció la confianza depositada en su persona por el GRC y se comprometió a trabajar en forma constante por mejorar los servicios de salud que merecen tener los bellavisteños.

“Solo no voy a poder hacer los cambios que se necesitan para el bien de los usuarios, por eso pido el apoyo de todo el personal de salud de este nosocomio, me ayuden a lograrlo y también de la Disa Jaén porque juntos podemos hacer grandes cosas”, remarcó Walter de La Cruz, titular del HSJB.

Participaron de esta ceremonia el Director de Recursos Humanos de la Disa Jaén, CPC. José Torres Quiroz, el Dr. Anibal Balcázar Torrejón, Presidente del Cuerpo Médico, la Tec. Carmen Jimenez, Secretaria General del Sindicato de Trabajadores del HSJB y personal asistencial y administrativo.

